

xmpp.chapril.org - Demande #4998

Ajouter 1 cpu à la vm xmpp

05/12/2020 11:23 - Christian P. Momon

Statut:	Fermé	Début:	05/12/2020
Priorité:	Normale	Echéance:	
Assigné à:	Christian P. Momon	% réalisé:	0%
Catégorie:		Temps estimé:	0.00 heure
Version cible:	Sprint 2020 décembre		
Difficulté:	2 Facile		
Description			
Actuellement, la vm xmpp n'a qu'un seul CPU. Suite à l'ajout de fonctionnalités STUN/TURN, suggestion de passer le nombre de CPUs à 2. Discuté et validé lors de la dernière réunion mensuelle Chapril.			

Historique

#1 - 05/12/2020 11:33 - Christian P. Momon

- Description mis à jour

#2 - 05/12/2020 11:50 - Christian P. Momon

- Statut changé de Nouveau à Résolu

Fait.

#3 - 05/01/2021 21:00 - pitchum .

- Statut changé de Résolu à Fermé

#4 - 06/01/2021 01:45 - Christian P. Momon

- Version cible changé de Backlog à Sprint 2020 décembre